
下北沢の道路・まちづくりに関するアンケート	 

	 

回答	 

	 

回答者：保坂のぶと	 

	 

質問１	 

□	 見直す必要がある。	 

意見・理由等	 

現在開催されている「北沢デザイン会議」や補助 54 号線及び区画街路 10 号線ワーク

ショップの論議を踏まえ、従来に示された計画の見直しをしてまいります。	 	 

	 

質問２	 

□	 見直す必要がある。	 

意見・理由等	 

現在、地域の商店街および町内会が予定地を使い、平日は公園そして憩いの場所とし

て活用いただき、週末には下北沢大学、盆踊りなど、地域で有効活用されています。

前述のワークショップでも深く論議されていますので、見直しが必要だと思います。	 

	 

質問３	 

□	 その他	 

意見・理由等	 

今後、この計画については、皆さまと意見交換会を行ないたいと思います。	 

	 

質問４	 

（１）□	 持っている	 

（２）内容	 

現在の下北沢の魅力を一層豊かにして参ります。世界的なシモキタにふさわしい国際

的な交流イベントのアート、演劇、音楽の分野での開催をサポートいたします。	 

	 

以上	 

	 


